

Hola mi nombre es Marina y soy estudiante de Magisterio Infantil.

Te escribo esta carta para recordarte que no estás sola y aunque ahora estemos pasando por esta situación tan complicada estoy segura de que saldremos todos adelante y por ello no debes rendirte.

Seguro que estos días han sido muy duros para ti pero estoy convencida de que has salido de situaciones peores, ya que eres una luchadora y tienes que mantener siempre una actitud positiva y esperanzadora hasta el final. Si hay días en los que te encuentras desanimada o triste (algo normal) lee esta carta y recuerda que al igual que yo hay mucha gente fuera que no conoces pero que pensamos en ti y en todas esas personas que están como tú, solas y aburridas, deseando que llegue el día en el que te digan que ya puedes volver a casa.

Ten paciencia, mucho ánimo y recuerda que al final todo saldrá bien.

Con cariño, tú amiga desconocida:

Marina